

Excellence Gers

Salon international de l'agriculture 2014

Encouragée par les 2 expériences précédentes, l'Association Excellence Gers n'hésite pas à revenir au salon International de l'Agriculture sous la bannière Sud-Ouest France créée à l'initiative des deux régions Aquitaine et Midi Pyrénées.

Pour la session 2014, le **stand Excellence Gers** proposera diverses animations qui, gageons le, ne laisseront pas indifférents les visiteurs du salon !

Pour 2014, le stand Gers sera le fruit d'un étroit partenariat avec le Conseil général et Excellence Gers, qui réunit les **principales filières de qualité du GERS**.

Sur ce stand vous pourrez (re)découvrir les filières viticoles Vins des Côtes de Gascogne, de Saint Mont, du Floc de Gascogne, de l'Armagnac. Mais aussi le foie gras, le poulet et les agneaux, en alliance gourmande avec l'ail de Lomagne.

Vous retrouverez aussi le **Label Bienvenue à la Ferme** qui sera présent le 25 février, au stand, pour promouvoir le Gers à Paris.

Adossé au stand Excellence Gers et Conseil Général, 4 producteurs du réseau proposeront leurs meilleurs produits.